

## La ATM se reúne con una delegación del Ministerio de Transportes de Chile y el gobernador de la Región Metropolitana de Santiago

- El encuentro, en el marco del SCEWC de Barcelona 2022, puso de manifiesto la importancia del papel vertebrador las autoridades del transporte como el ATM y su tarea dentro de Alamys

El pasado miércoles 17 de noviembre, con motivo de la celebración del Smart City Expo World Congress (SCEWC) de Barcelona 2022, la ATM, junto con el departament de Territori de la Generalitat de Catalunya, se reunió con una delegación del Ministerio de Transportes de Chile, con el gobernador de la Región Metropolitana de Santiago, Claudio Orrego y con el Subsecretario de Transportes del gobierno de Chile, Cristóbal Pineda.

Por parte de la ATM, en presencia de su director general, Pere Torres, explicó la composición y principales funciones del consorcio. Así mismo, ambas delegaciones pusieron de manifiesto la relevancia del papel de las autoridades como rol vertebrador del sistema, tanto desde el punto de vista de la planificación como de la financiación.

Los presentes en el encuentro, donde participó, Nel·la Saborit, directora general de Agenda y Renovación Urbana del departamento de Territori, también coincidieron a reconocer la importancia de unir las diferentes capas territoriales y administrativas en una única mesa de diálogo. En esta línea, también se destacó la valiosa tarea de la ATM como autoridad dentro de Alamys, también como coordinadores de los grupos de autoridades dentro de la asociación latinoamericana de transporte público.

